

Last Minute Mythos

In den 90er und auch 2000er wurde vermehrt auf Last Minute Schnäppchen gesetzt, was sich auch so gut wie immer gelohnt hat.

Doch mittlerweile bzw. schon seit einigen Jahren setzen Reiseveranstalter auf frühes Planen einer Reise und das soll dann auch belohnt werden. Letztendlich rief man den Frühbucherrabatt ins Leben. Warum wollen die Reiseveranstalter unbedingt, dass man früh plant? Sprich im Winter für den Sommer buchen und im Sommer den Winterurlaub buchen?

Das liegt daran, dass die Veranstalter nicht nur planen müssen, sondern auch Flüge, Hotels, Busse usw. einkaufen. Müssen Reisen angefragt werden, weil nicht genug Plätze im Flugzeug oder Hotel eingekauft wurden, muss auch der Veranstalter ggf. höhere Preise bezahlen als vorher über Verträge ausgehandelt wurden. Dies will also gut durchdacht und geplant sein.

Zudem profitiert man im Frühbuchersegment nicht nur von attraktiven Preisen, sondern auch von einer besseren Zimmerlage oder oftmals viel besseren Flugzeiten.

Last Minute macht für Kundschaft Sinn, welche wirklich ganz kurzfristig und super spontan verreisen möchten und auch nicht immer allzu hohe Ansprüche haben.

Doch preislich rentiert sich Last Minute Urlaub nicht mehr.



+49 151 55725642

TuR

